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 新人総体が終わってから全校で取り組んできた協中祭が行われま

した。どのような活動をしていくのか、何をすればよいのか分からな

い中で、同じ部門の先輩や先生達に話を聞きながら取り組んできたこ

とと思います。終わった今、どのような思いが一番心に残っているで

しょうか。協中祭に向けての活動ではありますが、普段の生活でも生

かせることはたくさんあるはずです。今年感じた思いを忘れずに、

日々の生活を充実させてほしいです。 


